

Le FCTT change de directeur sportif



Blaise Ducommun occupait le poste de directeur sportif du FCTT depuis l'été 2022. archives Bist/Stéphane Gerber

Football

Blaise Ducommun a été remplacé par Luis Bartolomé au sein du club récemment relégué en 2e ligue.

Invoquant une surcharge de travail et de responsabilités qui impactait de plus en plus sa santé et son environnement personnel, Blaise Ducommun a démissionné la semaine passée de son poste de directeur sportif du FC

Tavannes/Tramelan, qu'il occupait depuis l'été 2022. En fait, il a juste anticipé sa décision d'un an. Il avait prévu de toute façon de rendre son tablier en 2026, en même temps que plusieurs autres membres du comité.

Le policier tramelot de 54 ans gère les activités et les transferts de toutes les équipes d'actifs du FCTT, ainsi que de la section féminine et des seniors. Au four et au moulin, il n'a cessé de payer de sa personne avec une totale dévotion.

En duo jusqu'en août

Le club a pu réagir très vite à ce retrait inattendu en enrôlant Luis Bartolomé, à la fois ancien joueur du cru et fervent sup-

porter, âgé de 58 ans. Le citoyen delémontain, qui est membre de la direction d'un bureau d'études et de conseils en ingénierie, avait lui-même proposé il y a quelque temps d'intégrer le comité, dans une fonction qui restait alors à définir. Jusqu'à sa nomination officielle lors de l'assemblée générale du mois d'août, il sera formé par son prédécesseur. Et les affaires courantes seront réglées en duo.

Une info pour conclure, à verser au chapitre des transferts: arrivé l'hiver dernier en provenance de Bassecourt, le défenseur français Samir Nouicer (38 ans), dont le départ avait déjà été acté, a signé à Dornach, en 2e ligue inter. *ech*